

Der Verwaltungsausschuss hat zwischenzeitlich einem Planungsbüro den Auftrag für die Erstellung eines Planungskonzeptes für das Freizeitbad erteilt. Ausgehend von einer Besucherbefragung, wonach eine große Anzahl der Befragten ein Außenwarmbecken bevorzugen würde, wurde der vorstehende Auftrag erteilt. Die Ergebnisse hierzu werden in den nächsten 4 Wochen vorliegen und anschließend dem Fachausschuss zur Beratung vorgelegt werden. Zwischenzeitlich wurden die in der Vergangenheit von der Heimatbühne genutzten Räumlichkeiten im Erdgeschoss des Freizeitbades für eine Nutzung durch Dritte für den Bereich „Wellness“ öffentlich ausgeschrieben. Die Abgabefrist hierzu endet am 30.09.2008.